



Síntesis de medios

15 de junio de 2022

Primeras Planas

Van tras líder de PRI por lavado y evasión
Gobierno subsidia 7 pesos por cada litro de gasolina
Cierran filas con el PRI, no con Alito
Alito bateó a los once ex líderes del PRI que le exigieron renunciar
Provocó Calica en QR una “catástrofe ecológica”
Zarandeado por exlíderes, fiscalía y otro audio, Alito se aferra al PRI
Mantiene dirigencia del PRI
¡Violencia!
¡Ayúdalos!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Alertan por ciberdelitos

Las autoridades detectaron un sitio web en el que invitaban a participar en un concurso para ganar regalos por el Día del Padre. Pedían datos personales y después depósitos de dinero, por lo que solicitaron que el sitio web fuera dado de baja. La **Policía Cibernética** exhortó a mantenerse prevenidos. [Reforma](#)

Mujer entra en labor de parto ¡en el metro!

Una mujer fue auxiliada por cuerpos de emergencia luego de entrar en labor de parto mientras caminaba por las escaleras en la estación Hidalgo de la Línea 2 del Metro. [Basta](#)

Buscan a Margarita con ayuda de buzos

Buzos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Sistema de Aguas y Bomberos, apoyados con lanchas tácticas, realizaron maniobras de barrido en la pista de canotaje Virgilio Uribe, iniciaron la búsqueda de una menor reportada como desaparecida en la colonia Ampliación Tepepan, alcaldía Xochimilco. [Excélsior](#)

Detiene a El Totoy, en la Alcaldía GAM

“El Totoy”, presunto líder La Unión del Centro, y tres de sus principales colaboradores, señalados por el delito de narcomenudeo y extorsión fueron detenidos por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con el área de inteligencia, tránsito y agentes de la FGJ en la colonia San Juan de Aragón III Sección, alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#) / [UnomásUno](#)

Capturan a extorsionador, en Xochimilco

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre, tras haber perpetrado una extorsión contra el dueño de una zapatería en la colonia Barrio Belén, alcaldía Xochimilco. Los uniformados lograron recuperar el dinero producto de la extorsión. [Basta](#)

Recapturan policías a descuartizador

Agentes de la **UMOE** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, recapturaron a Carlos “N”, el llamado descuartizador de Coyoacán, fuera del Reclusorio Oriente, luego de que un juez decidiera dejarlo en libertad por falta de pruebas. El sujeto ahora está acusado de portación de arma de fuego de uso exclusivo de las fuerzas armadas. [Basta](#)



Síntesis de medios

15 de junio de 2022

Atorados por asaltar a un cuentahabiente en Tacuba

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a cuatro sujetos presuntamente dedicados al robo a cuentahabiente con violencia y narcomenudeo en calle Lago Superior, esquina con Lago Nicaragua, colonia Torre Blanca, alcaldía Miguel Hidalgo. [La Prensa](#) / [El Universal](#)

Le sale mal ritual de brujería y quema un bar

Se registró un incendio al interior de un bar en el Centro Histórico en la calle de Regina e Isabel la Católica, de la alcaldía Cuauhtémoc. Bomberos sofocaron el fuego, que al parecer fue provocado por unas velas que habían sido usadas para un ritual de brujería, **elementos policiacos** detuvieron a un hombre. [Basta](#)

Va detenido por asalto a conductor; debe más

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto dedicado al asalto a conductor de vehículo con violencia y se le relaciona con al menos tres robos en diferentes fechas. [La Prensa](#)

Arrancan nueva tarifa y operativos

A la par del incremento de un peso en la tarifa del transporte de pasajeros, hoy iniciarán los operativos de la autoridad a ese servicio concesionado. Va a participar personal de las secretarías de Movilidad, de **Seguridad Ciudadana** y Gobierno, así como el Invea, detalló Martí Batres, titular de esta última. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [Publimetro](#)

Personal de Sedema desaloja a invasores de suelo de conservación en Tláhuac

Con el resguardo de policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, personal de la Sedema realizó un desalojo en suelo de conservación en los alrededores del poblado de San Pedro, alcaldía Tláhuac. Las viviendas, construidas algunas con madera y otras con muros de tabique, cemento y techos de lámina, fueron derribadas sin que hubiera oposición de los habitantes, ante la fuerte **presencia policiaca**. [La Jornada](#)

Sólo 1.6% del presupuesto se destina a la educación

Leticia López Zamora, secretaria general del Sindicato de la Unión de Trabajadores del IEMS, afirmó que este año 236% del presupuesto de CDMX, 49,986 millones, fue destinado a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, FGJ, **Policía Auxiliar** y **Bancaria**, **Cajas de Previsión de la Policía** y la **Universidad de la Policía**. [La Prensa](#)

Agujero en Garibaldi, nueva polémica para Sandra Cuevas

Un agujero que apareció en el suelo de la plaza Garibaldi, el 31 de mayo pasado, cuando la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, decidió arrancar una remodelación sin contar con los permisos correspondientes. Elementos de la **Policía Turística** se dieron cuenta de las obras y notificaron a la Autoridad del Centro Histórico, por lo que personal del Invea acudió a constatar la existencia de los permisos pertinentes. [24 Horas](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Acuerdo 38/2022 por el que se autoriza el Programa de Baja Voluntaria del Servicio para el Personal de la **Policía Auxiliar** correspondiente al Ejercicio 2022. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Deja choque 13 lesionados

Se registró un choque entre un tractocamión y un camión de transporte público, dejando como saldo 13 lesionados en la colonia Nueva Vallejo, alcaldía Azcapotzalco. [Reforma](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

15 de junio de 2022

Centros Penitenciarios

Ven transparencia como herramienta

El acceso a la información es una herramienta que permite a mujeres en situación de reclusión y reinserción social conocer sus derechos y las autoridades encargadas de garantizar los mismos, señala el Info. Actualmente existen mil 370 mujeres privadas de su libertad en el **Centro Femenil de Reinserción Social de Santa Martha Acatitla**, según la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario**. [Reforma](#)

Justicia

Piden a la FGJ conocer el análisis de las cajas negras del convoy de la línea 12

La asesoría jurídica de los familiares de las víctimas del accidente en la línea 12 del Metro solicitó a la FGJ la información del análisis efectuado a las cajas negras del convoy involucrado en el colapso. [La Jornada](#)

Cayó por homicidio dentro de mercado

Por el posible delito de homicidio calificado, detectives de la FGJ cumplimentaron una orden de aprehensión contra un hombre, por los hechos ocurridos el pasado 6 de junio, al interior de un mercado de la colonia Jamaica. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Imagen Destacada



Recapturan policías a descuartizador

